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      Аннотация

    
        
          Выпускная работа бакалавра по теме: «Конструкторско- технологическое и инструментальное обеспечение металлообработки на фрезерных станках на базе модели 6М82» состоит из трех частей.
Первая часть выпускной работы бакалавра посвящена модернизации привода главного движения универсального горизонтально-фрезерного станка модели 6М82, для которого были назначены режимы резания; выбран геометрический ряд частот вращения шпинделя станка; составлена картина частот вращения шпинделя; подобраны необходимые параметры зубчатых передач между валами привода; сконструирован чертеж развертки привода станка; произведен расчет зубчатых передач на прочность, шлицевых валов – на смятие; выполнена проверка условия сборных и разборных блоков; произведен расчет системы смазки станка; оформлена документация.
Вторая часть выпускной работы посвящена расчету и проектированию режущих инструментов: дискового фасонного резца, комплекта метчиков, червячной фрезы. Для каждого инструмента подобраны и рассчитаны конструктивные параметры; выбраны материалы для изготовления данных инструментов, а также сконструированы чертежи для каждого из инструментов.
Третья часть выпускной работы посвящена разработке технологии изготовления детали «Цилиндр». Определены технологические задачи; проведен анализ чертежа на технологичность; выбран метод получения исходной заготовки; определены зоны обработки; выполнено проектирование маршрута изготовления детали и отдельных технологических операций; выявлены конструкторские и технологические базы; выбраны средства технологического оснащения и режимы резания; оформлена технологическая документация.
        

        
          The graduate work of a bachelor on the topic: "Design-technological and instrumental support of metal working on milling machines based on the 6M82 model" consists of three parts.
The first part of the graduate work of bachelor is devoted to the modernization of the drive of the main movement of the universal horizontal milling machine model 6M82, for which cutting modes were assigned; selected a geometric range of machine spindle speeds; a picture of the spindle speeds; selected the necessary parameters of gears between the drive shafts; the design of the sweep drive of the machine; the calculation of gearing for strength, splined shafts - to collapse; check the conditions of prefabricated and collapsible units; calculation of the lubrication system of the machine; framed documentation.
The second part of the final work is devoted to the calculation and design of cutting tools: a disk-shaped cutter, a set of taps, a worm cutter. For each instrument, the design parameters were selected and calculated; materials for the manufacture of these tools were selected, and drawings for each of the tools were designed.
The third part of the final work is devoted to the development of technology for manufacturing the Cylinder part. Technological tasks identified; analysis of the drawing on manufacturability; selected method of obtaining the original billet; defined treatment zones; the design of the route for the manufacture of parts and individual technological operations was carried out identified design and technological bases; selected technological equipment and cutting conditions; framed technological documentation.
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